
発言
順位

質     問     者
質 問 の
相     手

1 福祉対策について

2 三股町表彰条例の執行について

1 来年度の予算編成について

2 町有地の活用について

3 道路行政について

4 裏金問題について

① 本県の保険料は平均いくらか。

②
年金収入150万円位（持家あり）の人で今までの国保税との
比較

③
低所得者（月15,000円）で払えない人で資格証明書発行とな
るそうだが、本町独自の救済措置はできないのか。

① 健診制度が今までとどう変わるのか。

② 自己負担が導入されるのか。

③ 保健師の増員を図るべきと思うが、どう対処するのか。

① 畑かん事業による本町の負担計画はどうなるのか。

② 食の安全と地産地消の取組みについて。

③ 農業の担い手づくりを作り育てる政策を聞く。

1 町有施設の管理について

2 表彰制度について

3 公募債について

4 情報公開について

① 住基カードの発行状況と今後の展開について。

② 電子入札導入に向けての取組みについて。

③
ネットバンキング、クレジットカード等の電子マネーによる町
税の徴収について。

① 具体的な行政の取組みについて。

② 学校教育での取組みは。

③ 家庭への省エネ、ＰＲ対策は。

① 5歳児健診の実施について。

3 公民館の運営について

町　長
教育長

町　長

1

2

池田　克子6

　地球温暖化防止について。

　軽度発達障害児に対する気づきと支援について。

　社会教育法第23条（公民館は次の行為を行ってはならない）の
遵守指導について。

環境対策について

障害者福祉について

東村　和往5

町　長

町　長

町　長

特定健康診査、特定保健指導について2

電子自治体の推進について1

3

1

　最終の報告と再発防止策はどうなっているのか。

山中　則夫2

　Ｈ20年度の重点政策は何か、交付税等の依存財源の見通し
は。

　主な遊休地はどの位あるのか、活用方法を考えるべきではない
か。

　地域振興策として道路の新設・整備に取組むべきではないか。
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町　長

3 農業政策について

上西　祐子

後期高齢者医療制度について1

　町の高齢者に対し、温泉補助をする考えはないか。

　表彰の上申及び表彰審査委員会について伺う。

財部　一男

町　長

指宿　秋廣4

　休館日の設定について。

　後世に残すための制度充実について。

　ミニ公募債について。

　インターネットの充実について。


